

令和2年4月6日

保護者各位

校長 渡邊 美樹
中学校教頭 吉田 浩之
高等学校教頭 都筑 敏史
グローバル高等学校教頭 木村 和貴

【重要】新型コロナウイルス感染拡大防止に対する学園の対応について(4月6日10時確定)

保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大防止における本学園の対応に、ご理解、ご協力いただき、感謝申し上げます。

本学園は文部科学省や東京都の指針を参考に、時差通学・大規模教室使用・換気等の対応を行い、各学年に登校日を設定し、新年度からの教育機会提供方法を検討しておりました。しかし、4月から状況がさらに悪化し、東京都においても感染者が急増している状況があります。本学園としても、保護者の皆様が一番心配される「生徒の安全」を第一優先とする学園方針に則り、以下を決定いたしました。非常に残念ではございますが、何卒ご理解、ご協力の程お願い申し上げます。

記

①4月6日(月)、7日(火) 各学年における登校日は実施いたします。

今後自宅学習が長期に及ぶ事も想定しており、その為に必要な連絡、教材提供等を実施するため、リスクを最小限に抑えた中での登校日実施を判断いたしました。何卒ご理解をお願いいたします。

その後、4月8日(水)から5月6日(水)※目安まで自宅学習日(自宅待機期間)とします。

なお、次回の登校は、5月7日(木)以降を予定しております。詳細は後日、ご連絡いたします。

②自宅待機期間においては、学年より配布されている家庭学習課題に取り組んでいただきます。

後日、配布しました課題を提出していただきます。提出方法等においては、後日ご連絡いたします。

③自宅待機期間に、担任を中心とした学年教員より、お子様の生活面や学習状況の確認のため、電話にて夢カウンセリングを実施いたします。4月13日(月)より、開始させていただきます。

④今後、オンライン環境が整備され次第、家庭授業を実施いたします。詳細決定しましたら、緊急連絡メール、保護者ホームページにてご連絡いたします。

※なお、今後オンラインにおいて、ホームルーム・少人数授業を展開いたします。その際、通信使用量の増大が見込まれます。ご家庭のネット環境をご確認いただき、通信制限を設けないプラン等への変更をお願いいたします。(1ヵ月ホームルームや授業を実施すると、20ギガ以上の使用が見込まれます。)

⑤自宅学習日という決定による授業日数不足を、長期休暇(夏期・冬期等)中の登校・授業にて補填する準備を進めております。長期休暇中のご家庭の予定がおありかと拝察しますが、登校日を追加しますことに、ご協力のほどお願いいたします。

今後、変更がありましたら、保護者ホームページ、緊急連絡メールにてご連絡させていただきます。

以上